



Košice 29. Juli 2013

Lieber Klaus,

ich möchte mich für Deine Mitwirkung bei der Lieferung medizinischer Hilfsmittel für unsere soziale Einrichtungen ganz herzlich bedanken. Imponierend ist wie immer Deine Bestrebung zu helfen, auch wenn es für Dich viel organisatorische Arbeit bedeutet – ich schätze Deine Begeisterung an das Werk zu gehen und vor keinem Hindernis Halt zu machen. Du hast wieder ein hübsches Stück Arbeit geleistet und zu Recht kannst Du damit zufrieden sein.

Mein Dankeschön richte ich auch an alle, die dazu beigetragen haben, daß diese Hilfsmittel jetzt hier in unserer Region eine Verwendung finden – sei es die Firma XXXXXXXXXX, die die Geräte zur Verfügung gestellt hat oder unsere Freunde im Freundeskreis Košice sowie in der Auslandsgesellschaft Deutschland, dank denen der Transport möglich war. Ich bitte Dich, ihnen meine besten Grüße auszurichten. Wie einmal Voltaire gesagt hat, „alle Schätze dieser Erde wiegen einen guten Freund nicht auf“. Ich stimme ihm gerne zu, zumal wenn man Glück hat, daß man mehrere gute Freunde hat. x)

Was die Situation von medizinischen Hilfsmitteln in unserer Einrichtungen betrifft, ist sie nicht optimal. Für Steigerung der Qualität sozialer Leistungen versuchen wir, verschiedene Formen der Finanzierung nötiger Ausstattung zu nutzen, vor allem durch europäische Projekte und Fonds. Die Zustände werden allmählich besser, auch wenn wir damit noch nicht zufrieden sein können. Ich hoffe deshalb, daß die Pflegebetten und sonstige Mittel, die unsere Klienten hauptsächlich dank Deiner Mühe bekommen, für unsere sozialen Einrichtungen eine gern gesehene Hilfe sind.

Lieber Klaus, ich wünsche Dir noch einen schönen Sommer und freue mich auf unser baldiges Treffen.

Herzliche Grüße

Zdenko Trebuľa

An Herrn
Klaus Brausch
Freiligrathstrasse 83
D- 42289 Wuppertal